

## **LA GRANDE TRAVERSÉE DU ZANSKAR.**

Film de Jean-Pierre BRUNEAU (septembre 2011)

C'est le trek mythique en Himalaya. Partis 28 jours dont 18 jours de marche avec environ 280 kms parcourus, 13000 mètres de dénivelé positif et 3 cols à plus de 5000 mètres. Hauts plateaux arides, glaciers que dominant des éperons rocheux titanesques, villages et chörtens, monastères bouddhiques accrochés à flanc de montagne. Une population isolée du monde 9 mois sur 12 par la neige. Des scènes de vie inimaginables et d'un autre temps. Et toujours des sourires...

Et pour terminer court séjour à Agra avec la visite du Taj Mahal, mausolée de marbre blanc désigné comme l'une des sept nouvelles merveilles du monde et du Fort Rouge.

**CHADAR**, la rivière gelée.

A la rencontre des porteurs de bois au Zanskar qui sont exposés à tous les dangers pour gagner quelques roupies, un reportage qui fait froid....